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体育

中超的前身是甲A，尽管已经走过了16年的
历史，但是终究还没有成年，因此稚嫩得有些青
涩。但是年岁不大的中超，却不乏激动万分的球
迷。最近的中超比赛，球场暴力似乎是越演越烈。
回顾球场暴力真是由来已久，从球场上球员之
间，到球员和裁判员之间，发展到赛场外球迷之
间的暴力，从最初的京骂到互相撕扯、殴打，到围
追堵截对方球迷，甚至扒女球迷衣服，而这次则
是直接与警察来了一个大对峙。

回首历史，国际足坛球场内外爆发的球迷骚
乱数不胜数，聪明智慧的中国球迷天赋绝对要高
过中国足球的管理者很多，学意甲的焰火，也学
意甲的骚乱。只是这个不争气的中超却一直停留
在如此低下的档次里，这让骚乱都显得如此不上
档次。

有激情是好事，职业的足球联赛需要有激情
的球迷，如果看台上都是西装革履、正襟危坐的
观众，这就不是看球赛而是听音乐会了。

有了快感你就喊，这是本能的流露；而有了
激情，也不要乱，这也是善意忠告。因为骚乱的受
害者还是咱们球迷。 (查立华)

本周，中超、中甲俱乐部都收到了来自中国足
协职业发展监管部的通知，通知说，中国足协将在
下个月前往各俱乐部进行调研，主要针对即将成立
的职业联赛管理公司征求建议与意见。据了解，中
国足协目前正在抓紧组建工作，而且公司成立的时
间将肯定比原计划提前，届时中超、中甲、乙级、女
足这4级联赛的商务开发将全部由职业联赛管理
公司来负责运营，而成立6年的中超公司将退出历
史舞台。

据了解，职业联赛管理公司成立之后，将改变
过去中超公司负责中超联赛商务开发，福特宝负责
中甲、中乙、女足以及足协杯等赛事开发的方式，将
中超、中甲、中乙、女足以及足协杯等其他中国足协
组织的比赛都交由职业联赛管理公司来运营商务
开发，而各级国字号的赛事运作全部由中国足协下
属的竞赛管理部负责。

这样一来，原来掌控中国足协两条来钱道的中
超公司与福特宝公司都将很快退出历史舞台，其中
职业联赛管理公司成立之后，中超公司将铁定解
体。而福特宝原来负责的中甲、中乙、女足赛事也被
职业联赛公司拿走，国字号的赛事运作也变成协助
竞赛管理部进行开发，所以福特宝公司原有的商务
运营工作也被大大削弱。 (小文)

关于崔大林退休的消息在江湖上被传说多日
之后，官方终于下达一纸公文，证明了传闻的真实
性。但一个新的问题随之诞生，崔大林是就此彻底退
出中国体坛，还是在蛰伏之后登上中国足协主席的宝
座？种种迹象表明，后一种猜想变成现实的几率变得
越来越大。

对于国家公务员来说，免职是一个正常的程
序，很多时候对某一个官员进行提拔或者降职，都
会经过免职这个过程。尤其是发生在61岁、已经过
了退休年龄的崔大林身上，实在正常不过。但这次
失去行政职务，并不能说明崔大林就此退出江湖，
相反，在日后召开的足代会上，他仍有可能被选为
足协主席，两者并不矛盾。实际上早在去年“扫黑风
暴”尚未开始的时候，这种“明下暗上”的声音就在
圈内流传。

而足管中心主任韦迪也曾在爆出退休传闻后
明确表示，即使崔大林离开了副局长的位置，仍不
排除出任中国足协主席的可能性。这似乎是一种暗
示。从1985年开始，崔大林就与足球结缘，此后从辽
宁调至北京，最后官至总局副局长。他的声音也每
每降临在大赛之前，包括“2002年韩日世界杯拿4分
力争小组出线”、“北京奥运会男足争取奖牌”等等，
但“崔大林时代”却始终只是一个模糊的概念，并不
清晰，在不久的将来，它会成为事实吗？ (徐显强)
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在反赌扫黑运动进行地高潮迭起之时，崔
大林的免职引起了很多话题，各种各样的传言
让韦迪深感无奈，“崔局退休是很正常的事情，
需要说明的是，他只是从副局长的位置上离开
了，但他还是全国政协委员、中国奥委会副主
席。崔局是光荣退休，与反赌扫黑没有关系。”

还有传言说，“足协未提出申办2022年世
界杯，引起高层震怒，崔大林办事不力，负主要
领导责任，被退休了。”对于这样的说法，韦迪苦
笑着说出了心中的苦恼，“我要是不说，事情会
变得更复杂。我就纳闷了，很多事情只要与中国
足球扯上关系，再简单的问题也会变得无比复
杂。”

崔大林是光荣退休
随着反赌扫黑风暴日渐深入，最近陆续有中

超和中甲俱乐部被公安部调查，一些执法联赛的
裁判员也成为了被调查的对象。有消息说，随着
调查出的问题越来越多，中超联赛很有可能面临
着停摆的可能。听到这种说法，韦迪显得有些愤
怒，“当初中超联赛什么时候开赛，也有很多人在
说，2010年的联赛将可能停摆，最终怎么了？联
赛不是一样开幕了吗？现在，又有人说联赛要停
摆。我们的联赛是有规章的，也是职业联赛，不是
过家家，说怎么样就怎么样。”
“我想大家都希望中国足球能够早日腾

飞，都希望中国足球可以好。我们的目的应该
是一样的，但我不知道为什么，只要中国足球
有风吹草动，就会被无限扩大。这实在是让人
难以理解。”

中超绝不会停摆很头疼球场暴力
前些天，足协曾经因球场暴力一天之内连出5

张罚单，罚金高达30多万。即便如此，联赛赛场还是
暴力不断。本周三，河南队0：2输给江苏舜天后，部分
情绪激动的当地球迷试图冲进航海体育场东大厅，
与维持治安的防暴警察发生了冲突，警察和球迷中
都有人受伤。对此，韦迪也是痛心疾首，“我觉得该是
俱乐部层面为遏制球场暴力想想办法的时候了。”

对于球场暴力冲突，韦迪坦言这是最近让自
己头疼的问题，“俱乐部更应该站出来，为遏制球
场暴力尽自己的一分力量。”韦迪说，联赛中很多
球员因为不尊重裁判而得到无谓的黄牌和红牌，
并且场面过于火爆而造成红黄牌满天飞，足协有
加重对球场暴力处罚的意向，“如果一支队伍一场
比赛的黄牌超过4张，每再得1张黄牌重罚2万，每
得1张红牌也重罚2万。这就意味着，如果某队在
比赛中过于粗暴，很可能将付出数万元的惨重代
价。”

19日，接受记者电话采访时，足管中心主任韦迪说：“我要是不说，事情会变得更复杂。我就纳闷了，很多事情只要

与中国足球扯上关系，再简单的问题也会变得无比复杂。”
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